

## Vöner, der erste vegane Döner

Vor zehn Jahren haben wir in Berlin den ersten veganen Döner für unseren mobilen, veganen Verkaufstand entwickelt.

Seitdem versorgen wir auf Festivals und Stadtfesten vegane Fast-Food-Liebhaber.

2006 eröffneten wir unseren festen Imbiss in Friedrichshain/Kreuzberg

Vöner ist ein Berliner Original: hier treffen sich ein ausgeprägt bewusster, veganer Lebensstil und türkisches Street Food !

Den Vöner bereiten wir aus Weizeneiweiß, verschiedenen Gemüsen, Hülsenfrüchten, Sojaschrot und vielen Kräutern und Gewürzen täglich frisch zu.

Er wird am Spieß gegrillt und im Fladenbrot, im Dürüm-Wrap oder auf dem Teller mit Pommes frites, frischem Salat und hausgemachten Saucen serviert.

Angeregt durch Anfragen aus ganz Deutschland, haben wir kürzlich eine kleine Vönermanufaktur gegründet, um weitere Städte (u.a. Leipzig, Kassel, Bonn) mit unserem Vönerspieß zu versorgen.

Viel Spass und guten Appetit mit unserem gesunden und ethisch korrekten Fast-Food.

Die Vönermonster